
　　１年の中で最も寒い季節となりました。学級閉鎖になったクラスもあるほど，インフルエンザが

　流行し始めています。家庭でも予防に努め，インフルエンザが疑われましたら，できるだけ早めに

　受診しましょう。
　　１月２５日（金）に第５回運営委員会が行われましたのでお知らせいたします。

①各学年部の活動計画・報告

１学年部 ３０年度年間事業報告がありました。

２学年部 インフルエンザにて延期になっていました学年行事を１月３０日（水）に行います。

３０年度年間事業報告がありました。

１２月５日（水）『阿部清人先生のおもしろサイエンスショー』

子ども達にとっては,楽しく勉強になった行事になりました。代表で先生の実験を

お手伝いする児童も見ている児童も楽しく過ごせました。

当日の進行はほぼ阿部先生がやってくださいスムーズに終了しました。

３０年度年間事業報告がありました。

１１月２２日（木）『親子の思い出作ろう！レクリエーション』

記念手形作成と親子大運動会を行いました。手形作成では１０歳の記念に

おさめるためフレームに紙粘土で手形を親子で協力して作りました。

親子大運動会では似顔絵あて障害物競争や親子二人三脚，雑巾がけリレー，

玉入れ,綱引きを行い大変盛り上がりました。

保護者が参加できなかった児童については,先生方にも協力していただき

大変楽しい行事になりました。

５学年部 ３０年度年間事業報告がありました。

３０年度年間事業報告がありました。

１０月５日（金）『秋休み直前！夜の学校で思い出を作ろう』

体育館でドッチビーの試合を行い，各チーム白熱した試合をしました。その後、

夜の校舎で肝試しを行いました。

沢山の先生方，保護者の皆さんの協力で成功した企画でした。

子ども達にとっても良い思い出になったと思います。

②各専門部の活動計画・報告

３０年度年間事業報告がありました。

普段児童が手の届かないところを中心にきれいに清掃していただきました。

保護者の皆様のご協力により大変きれいになりました。

３０年度年間事業報告がありました。

２月２７日(水)に広報誌『まつもり１０７号』発行予定です。

研修部

校外指導部

推薦委員 次年度本部役員が内定いたしました。皆様のご協力ありがとうございました。

３学年部

６学年部

広報部

３０年度年間事業報告がありました。

１１月２０日（火）『ＰＴＡ奉仕清掃』
保健厚生部

４学年部

ＰＴＡ本部だより
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③本部より
　　☆次年度本部役員の内定に伴い、学年委員の選出を行います。
　　今年度は本部役員の選出に時間がかかってしまい、例年より遅い学年委員選出となります。
　　９月の臨時総会でご承認いただきました、『校外指導部』を入れた６名を学年委員といたします。
　　皆様、ご協力よろしくお願いいたします。

　　☆名札ケースについて

　　PTA本部より配布している名札ケースですが，皆さん紛失されたり，壊れたりしてはいませんか？

　　紛失や破損等で使用できなくなった方については本部より新たにケースをお渡ししますので本部まで

　　お知らせ下さい。名札ケースについてはお子様が在学中，使い続けます。短い方で６年，ご兄弟等
　　いる方についてはそれ以上使われる方もいらっしゃいます。昨年までは，お子様の卒業時に返却を
　　していただいておりましたが，今年度より返却不要といたします。次年度より使用されない方について
　　は各自処分をお願いいたします。

　　☆自転車保険について
　　平成３１年４月１日より仙台市では自転車に乗る一人ひとりに「自転車賠償責任保険」への加入が
　　義務化されます。新規で加入する場合，PTA総会で案内しております「杜の都　こども総合保険」を
　　おすすめいたします。各家庭で加入している自動車保険等のオプションで自転車保険がある場合，
　　そちらでも大丈夫ですので，ご加入の保険等を再度ご確認下さい。

　　☆PTA会費徴収について
　　次年度より給食費は仙台市へ納めることとなり，PTA会費の徴収方法が変更になります。
　　PTA総会後にPTA会費とPTA協議会損害補償制度の会費を一緒に現金徴収する予定にしております。
　　詳細は改めてお知らせいたします。

　　☆防犯巡視情報交換会より
　　　・２丁目西地区集会所付近の交差点にて交通死亡事故が発生
　　　・１丁目公園付近にて中高年の女性が女子中学生の手を握り離さないとういう事案が発生
　　　・２丁目三角公園にいたる階段に落ち葉がたまり歩行に危険が伴うことがある
　　　・歩行の際にポケットに手を入れている児童が多い

☆次回の第６回運営委員会は２月２１日（木）９：３０～視聴覚室で行います。
　今年度最後の運営委員会となります。１年間の反省会をしたいと考えておりますので　

ぜひ，全委員さんにご出席いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

※通信費をお渡しいたします。印鑑をお持ちください。


